

Le Cameroun veut constituer une équipe digne du nom indomptable capable de regarder droit dans les yeux de n'importe quelle autre nation.

La reconstruction est en marche et l'un des grands voeux du président de la FECAFOOT, Samuel Eto'o est de ramener les binationaux. La tâche parait très compliquée puisque certains des concernés, à l'image de Nolan Song, n'en veulent pas.

Après Anthony Elanga, c'est au tour d'un autre binational de tourner le dos aux Lions Indomptables. Il s'agit de Nolan, fils d'Alex Song. Dans une discussion sur Instagram avec ses fans, le joueur a été clair sur sa nationalité sportive.

"Le Cameroun n'est pas mon pays. C'est le pays de mon père. Je suis né en France, j'ai grandi en Angleterre et je ne ressens aucun lien avec ce pays.", a-t-il déclaré avant de se justifier. "Ce n'est pas parce que mon père a joué pour le pays, que je dois le faire. Je ne me sens pas camerounais."

Nolan Song (16 ans) a également dévoilé la nation qu'il aimerait représenter à l'avenir. "La seule connexion que j'ai avec le pays est ma famille. C'est pourquoi vous n'allez jamais me voir avec un équipement du Cameroun. Je vais probablement jouer pour la France."

	- - 1	Spo	4-
ın	TNE	Sn	TETE